

## 12 Sports

Football/Dans la perspective de l'organisation de la Can Total Gabon U17 au Gabon

## La Caf inspecte les établissements hôteliers et les stades de Libreville

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) et le Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (Cocan) ne se sont plus rendus dans le Haut-Ogooué (Moanda, Franceville et Bongoville) comme initialement prévu, pour leur visite d'inspection. Ces deux délégations, pour des raisons d'ordre technique de dernière minute, ont mis finalement à profit la journée d'hier, lundi 10 avril 2017, pour visiter le stade de l'Amitié et les terrains d'entraînement (terrain annexe d'Angondje et celui de l'INJS). Ainsi que les établissements hôteliers des communes d'Akanda (hôtels King's Choice et Onomo), de Libreville (Mérédien Re-Ndama) et d'Owendo (hôtel Boulevard).

Le Re-Ndama (259 chambres, certaines ayant une vue sur l'océan) et l'hôtel Boulevard (83 chambres avec vue sur la mer notamment) ont suscité des commentaires favorables quant aux commodités (chambres spacieuses, internet fluide, etc) offertes à la clientèle. « Nous avons vi-



Photo : Mikolo Mikolo

Les envoyés spéciaux de la Caf, conduits par Kalusha Bwalya (à droite), sur le site du stade de l'Amitié.

sité les mêmes facilités qui ont été retenues pour les grandes équipes ayant pris part à la Can Total Gabon 2017. Elles sont bien maintenues. C'est pourquoi, en dépit de quelques observations mineures, nous sommes très satisfaits de la qualité des hôtels et des stades visités ici à Libreville », a indiqué le responsable de la mission d'inspection de la Caf, Kalusha Bwalya. Ce dernier, évoquant le voyage avorté du Haut-Ogooué, s'est toutefois montré ouvert. « Si on a besoin de visiter les infrastructures du Haut-Ogooué (Franceville, Moanda et Bongoville), mes partenaires et moi sommes disposés à le faire. Mais la décision d'entreprendre cette mission ne nous ap-



Photo : Mikolo Mikolo

Une vue de la réception de l'hôtel Onomo. Photo de droite : Les chambres de deux lits de l'hôtel Boulevard, spacieuses, ont séduit les visiteurs de la Caf et du Cocan.



Photo : Mikolo Mikolo

partient pas », a estimé le président de la commission des compétitions des jeunes à la Caf. Lequel, tout comme ses coéquipières (Yasmine El Ehwany et Sheren Arafa), a souvent

insisté sur l'entretien des aires de jeu des terrains visités. S'agissant des sites devant abriter la prochaine Can Total Gabon U17, le président de la commission

communication, porte-parole du Cocan, Snella-Ange Pambo, a déclaré : « Dans le programme, il y a une rencontre imminente au sommet entre le Haut commissariat du Cocan et le

nouveau président de la Caf, Ahmad Ahmad. C'est au sortir de ce rendez-vous qu'on aura l'information officielle quant aux sites retenus pour abriter la compétition. »

## Golf/Trophée Prix import 2017 Une belle compétition

S.A.M.

Libreville/Gabon

Ce tournoi prépare déjà l'Open de Moanda qui se déroule cette semaine

ANTOINE Ousmane Ndong, Francis Ndong Mba et Wilfried Bengoulet ont terminé, respectivement 1er, 2e et 3e du trophée "Prix Import 2017", organisé par la société éponyme, samedi dernier, au Golf club de Libreville. Cette nouvelle édition a donc consacré la victoire de trois habitués de la compétition - ils avaient déjà remporté la précédente compétition, mais dans un ordre différent, chez les pros -, après trois jours d'épreuve.

Ousmane Ndong, Ndong Mba et Bengoulet se sont imposés au milieu d'autres professionnels. Ils étaient 16 au total sur la ligne de départ. « Malgré le fait que nous soyons des professionnels, chacun sait que chaque victoire se construit sur un bon entraînement. Il a fallu faire face à la concurrence de golfeurs habitués à ce parcours et de nouveaux souhaitant s'emparer du trophée. Il a vrai-



Photo : JFM

Une jeune golfeuse sur le parcours.

ment fallu batailler dur pour s'imposer», a indiqué Antoine Ousmane Ndong. Ce jeune golfeur professionnel sait bien que le trophée "Prix Import" n'est qu'un tour de chauffe. Tous ceux qui sont éligibles à l'Open de Moanda, qui se tient cette semaine, s'y préparent déjà. « Je vais essayer de le gagner, c'est mon objectif cette saison. Je me suis bien entraîné et je connais le parcours », a indiqué celui qui va y représenter le Golf club de Libreville.

Outre les professionnels, 69 amateurs se sont aussi distingués lors de ce trophée "Prix import 2017".



Photo : JFM

Photo de famille de tous les compétiteurs.

Notamment en série mixte et chez les juniors. Dans cette dernière catégorie,

Cyril Moureaux s'est distingué, au point de remporter la première place.

Pour le sponsor de ce tournoi, la compétition a été particulièrement belle : «



Photo : JFM

Cyril Moureaux recevant le prix Junior de Prix Import 2017.

Nous avons réalisé ce trophée dans de très bonnes conditions. Et cette réussite est également due à la forte présence et la qualité de jeu de nos chers golfeurs. Je ne peux que les en remercier», a déclaré Bernard Azzi Oyiba, le directeur général de la société Prix Import. Marie-Cécile Poncet, responsable du Golf club de Libreville et vice-présidente de la Fédération gabonaise de golf (Fégago), a rappelé, lors de la cérémonie de remise des récompenses, que l'équipe gabonaise de golf a terminé 3e du WCACT, organisé à Malabo (Guinée-Équatoriale), le 28 mars dernier.